

INMUNIZAN A PERSONAL DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC CONTRA LA INFLUENZA

En salvaguarda de su salud

La Oficina de Administración, a través de la Unidad de Personal, del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), en coordinación con la Posta Médica Wichanzao del Ministerio de Salud, efectuaron una Campaña de Vacunación contra la Influenza al personal de la sede central de la irrigación liberteña, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D, gerente de la institución.

Tras las coordinaciones realizadas entre el PECH y la Posta Médica de Wichanzao (distrito La Esperanza), cuyo Director es el Dr. Orlando Tapia Salinas, se pudo concretar esta actividad de vacunación contra la influenza en beneficio de los trabajadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, añadió Ñique Alarcón.

El personal de la Posta Médica Wichanzao encargada de inocular la vacuna contra la influenza al personal del PECH estuvo conformado por la enfermera de Inmunizaciones, Lic. Nélide Gómez Cruzado y la Lic. Jaqueline Alcántara Muñoz, quienes expresaron que no es la primera vez que inoculan al personal del PECH, “hemos vacunado por ejemplo, DT (contra la difteria, tétano y tosferina), HBB (contra la hepatitis), neumococos, entre otros”, comentaron.

Representantes de la Unidad de Personal destacaron el apoyo brindado por el Dr. Orlando Tapia, y aseguraron que próximamente estarán en las otras sedes del PECH (Campamento San José, Planta de Agua, San Carlos y Bocatoma).

